

À Monteux, Beaulieu c'est "the place to beach"* !

Ouverts depuis à peine un mois, le lac et la base nautique font le plein d'activités et de visiteurs

NOTRE SÉRIE

Toutes les semaines, nous vous présentons un plan d'eau ou un havre de fraîcheur de notre département.

Les parkings ne sont pas encore terminés. Le théâtre de verdure n'est pas entièrement achevé. Les pins ne sont pas encore complètement parés, mais entre le bruit des tractopelles et le chant des cigales, Montillens et touristes ont bien trouvé le chemin du lac. Bienvenue à Beaulieu !

Depuis près d'un mois et l'arrivée de belles journées estivales, même si les travaux se poursuivent, l'écoquartier montillien a pris des airs de village de vacances. La plage est recouverte de serviettes et de rabanes. Les glacières, bouées et brassards humides s'étalent sur la berge. Les chaises longues accueillent leurs premiers bronzés. Le snack a fait le plein de glaces et de clients et les embarcations, de passagers. Les jeux gonflables aquatiques ne désemplassent pas. Ça sent la crème solaire et le monoï. En un mot, Monteux est devenu "the place to beach" ! L'endroit où il faut se trouver au cœur de l'été...

Les premiers à le reconnaître, ce sont d'ailleurs les Montillens

eux-mêmes. "Je découvre les lieux. C'est une superbe idée. Je suis ébahie. À Monteux, soi-disant, il n'y avait rien", s'étonne Michèle Mout. Rien jusqu'à ce que les premiers coups de marteaux piqueurs ne soient donnés à l'entrée ouest de la commune, sur plus de 110 hectares entourant le château de Beaulieu. C'était il y a environ deux ans. La Zac (zone d'aménagement concerté) a été créée. Le lac a vu le jour, un théâtre de verdure s'est posé sur sa rive... Des logements et des piscines sont annoncés, et derrière les palissades, un free-fall de 31 mètres (un toboggan en chute libre), un simulateur de surf géant (il n'y en aurait que quatre au monde) sont en train de sortir de terre...

Parc fitness et jogging

En attendant, avant de s'élancer sur les planches, les sportifs peuvent déjà s'adonner à de nombreuses activités autour de cette base nautique. "C'est super. Ils peuvent faire du pédalo, du stand-up paddle, du canoë. Il y a aussi un parc aventure pour les enfants", explique Emmanuel Tranvouez de la société Evolution 2 à qui la communauté de communes des Sorgues du Comtat a confié la gestion des activités du site. D'autres animations vont arriver. Du solex électrique, des vélos vont être mis à disposition..."

Les sportifs ont déjà investi les lieux. Le parc fitness est accessible et les diverses machines permettent de travailler les muscles en douceur. Les joggeurs sont aussi nombreux à faire le tour du plan d'eau. Et puis, tous les jours de 9 heures à 19 heures, la baignade, sous l'œil vigilant des secouristes, fait des émules ! "Je suis heureux comme un papé ! Je suis venu passer ma retraite ici et j'y suis bien, dit Mike, 71 ans, en enlevant le haut. C'est tranquille, c'est agréable".

"Il faut venir le matin avant 10 h ou le soir après 19 h, re-



Le nouveau plan d'eau de Beaulieu a déjà trouvé ses fidèles qui profitent des berges et des installations. Seul point noir, le manque d'ombre, sur le parking et la plage. / PHOTOS VALÉRIE SVAU

prend M. Tranvouez. C'est le bon moment, après le rush de la journée, la température retombe et l'on peut boire un verre au bord de l'eau".

Point faible du site ? Il n'y pas l'ombre d'une... ombre ! Alors avant de profiter d'un grand bain et des activités sur le lac - elles sont autorisées jusqu'au 30 octobre prochain -, pensez aux chapeaux ! Indispensables pour se protéger des coups de chaud !

Mélanie FERHALLAD

*Traduction du jeu de mot : "La plage où il faut être"

LE CRESTET

M^{me} Guitranc est décédée

Maire du village de Crest près de Vaison, depuis 1991, Georgette Guitranc est décédée hier à l'âge de 70 ans. Elle a été victime d'un mal dans la journée et n'a pu être réanimée. Elle était également présidente de l'Intervention du Samu, était également présidente de la commission culture de la Communauté des Pays conques (Copavo), Institut retraitée, elle avait longuement exercé dans la région, notamment à Vaison-la-Romaine.

POLITICORAMA

LE PONTET

MUNICIPALES ● Alain Cortade : "Il est temps pour moi d'arrêter". "Après 43 ans de mairie, je pense qu'il est temps pour moi d'arrêter. Je laisse la place à mon successeur aux élections municipales de 2014". C'est ce qu'a annoncé Alain Cortade, le maire du Pontet, lors de la cérémonie de remerciements auprès de l'association L'Anciennes routes, organisatrice du Galop des véhicules d'époque. Le 10 septembre prochain, le maire entre en clinique pour une nouvelle opération du genou et pose d'une prothèse totale. Un handicap pas forcément idéal dans la préparation d'une bataille électorale.

2 000 €

C'est la somme recueillie (hors dons directs) par les militants de la 5^e circonscription à la suite de l'appel au par le député Julien Aubert pour renflouer les caisses de l'UMP.

Les pêcheurs sont là !



Dans l'époussette de Jean-Pierre, la carpe était carpetée... Mais elle a de suite été remise à l'eau par cet adepte du "no kill". / PHOTO M.F.

Question qui revient inlassablement lorsqu'on croise un pêcheur : "Alors, ça mord ?". Réponse : "Oui, de belles perches, des gardons et de la friture !". Sur la passerelle qui ceinture le lac, ils sont plus d'un à avoir lancé leur canne dans les eaux du lac de 10 hectares, alimentées par un bras de la Sorgue mais aussi par un système de captage dans la nappe phréatique. "C'est la première fois que je viens. C'est à côté de chez moi, ça va attirer du monde de toute la région", s'enthousiasme Jean-Pierre Laporte, 65 ans. Témoins de la qualité de l'eau, les libellules et les oiseaux qui s'ébattent entre les haies de roseaux...

ENFIN L'OCCASION DE POSSÉDER UNE JAGUAR



XF JAGUAR XF 3.0 D S 275 PORTFOLIO BVAB 29/05/2012 48.000 KMS44.900 €



XF JAGUAR XF 3.0 D 240 LUXE PREMIUM BVAB 28/10/10 76.000 KMS33.900 €



idées SORTIES

Pour paraître